

SONN TAGS DEMO

Nr.32

Mahnwachen für die Menschlichkeit

Wir alle kennen die Bilder, die uns seit Jahren aus den griechischen Lagern und den EU-Außengrenzen erreichen. Wir sehen Elend, Gewalt und einen unerträglichen Stillstand. Und wir gewöhnen uns daran - das wollen wir nicht. Wir wollen ein menschliches Österreich.

In Kooperation mit Courage.jetzt werden die Sonntagsdemonstrationen von „uns reicht´s“ in Vorarlberg wieder aktiv. Der Auftakt der Mahnwachen für die Menschlichkeit findet am 8. November in Lustenau statt.

Mahnwachen für die Menschlichkeit

Sonntag 08.11.2020 Lustenau, Kirchplatz (Blauer Platz) 17-18 Uhr

Sonntag 15.11.2020 Bregenz, Kornmarktplatz, 17 bis 18 Uhr.

Sonntag 22.11.2020 Feldkirch Neustadt, 17 bis 18 Uhr.

Sonntag 29.11.2020 Bludenz, 16 bis 19 Uhr (mit Rahmenprogramm)

Ein Sicherheitsteam achtet auf die Einhaltung der Corona Schutzmaßnahmen.

Sonntag, 08. Nov. 2020 - 17 Uhr
Lustenau, Kirchplatz (Blauer Platz)
www.unsreichts.at

Wir stehen friedlich hin für
Demokratie, Menschen-
anstand, Menschenwürde,
Menschenrechte, Mensch-
lichkeit: bleib Mensch!